
Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Remkersleben  

öffentlicher Teil, AZ: 101505.16.14-11 

 

Tag:  11.01.2016 

Ortsteil: Remkersleben, Lange Hauptstraße 17, Bürgerhaus 

Zeit:  19:00 Uhr bis 21:30 Uhr 

Anwesende: Herr Becker (Ortsbürgermeister), Herr Gurack, Herr Hochsieder, Herr Lüning, 

Herr Telschow 

Abwesend: Frau Tuchen 

Gäste:  Herr Töpert (eingeladen zu TOP 7) 

  2 Bürger 

 

Tagesordnung öffentlicher Teil: 

01. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

02. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

03. Genehmigung der Niederschrift vom 17.11.2015 (öffentlicher Teil) 

04. Bericht des Ortsbürgermeisters 

05. Einwohnerfragestunde 

06. Beratung zum Haushaltsplanentwurf 2016 

07. Diskussion zur Breitbandversorgung (eingeladen Herr Töpert – Telekom) 

08. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

Tagesordnung nichtöffentlicher Teil: 

09. Genehmigung der Niederschrift vom 17.11.2015 (nichtöffentlicher Teil) 

10. Beratung und Abstimmung zu einem Grundstücksverkauf in der Gemarkung 

Remkersleben, Drucksache Nr. 01/BM/16 

11. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

zum TOP 01: 

----------------- 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

 

Der stellv. Ortsbürgermeister, Herr Gurack eröffnet die Ortschaftsratssitzung und begrüßt die 

Anwesenden. Die Einladung ging allen Ortschaftsräten ordnungsgemäß zu. Die 

Beschlussfähigkeit ist mit 4 Ortschaftsräten gegeben. 

 

zum TOP 02: 

----------------- 

Änderungsanträge zur Tagesordnung, Feststellung der Tagesordnung  

 

Herr Gurack fragt, ob der TOP 4 verschoben werden kann, bis der OBM anwesend ist. Dem 

stimmen die Ortschaftsräte zu. 

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig, mit 4 x ja (einstimmig), bestätigt. 

 

zum TOP 03: 

----------------- 

Genehmigung der Niederschrift vom 17.11.2015 (öffentlicher Teil) 

 

Die Niederschrift vom 17.11.2015 (öffentlicher Teil) wird mit 4 x ja (einstimmig) genehmigt. 
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zum TOP 04: 

----------------- 

Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

(verschoben) 

 

zum TOP 05: 

----------------- 

Einwohnerfragestunde 

 

 Herr Dr. Fürste fragt zur Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h. 

 Weiterhin bittet er um Überprüfung der Gullydeckel in der Ortslage, da die 

Geräuschbelästigung durch klappernde Gullydeckel bei der Überfahrt teilweise hoch ist. 

 Außerdem fragt er wann der Geschwindigkeitsanzeiger repariert wird. 

 Der Schriftzug am Mahnmal muss nachgebessert werden. Inwieweit kann mit einer 

finanziellen Unterstützung der Stadt Wanzleben – Börde gerechnet werden? 

 Verantwortlich: Bauamt 

 

 Herr Uhde gibt bekannt, dass am 13.02.16 die Jahreshauptversammlung der FF und des 

FF-Fördervereins stattfinden und lädt dazu recht herzlich ein. 

 Weiterhin bemängelt er den Winterdienst vor dem Feuerwehrgerätehaus. Er hat das 

Grundstück privat beräumt. 

- Herr Lüning ergänzt, dass der Winterdienst am Dienstag (05.01.16) erst ca. 12:30 Uhr 

erfolgte. Heute wurde die Fläche vor dem Kindergarten nicht abgestumpft / gestreut. Die 

Kommunikation zwischen Bauhof und Gemeindearbeitern scheint nicht zu klappen. 

 Herr Uhde bemängelt, dass der Aufbau der Buden für den Weihnachtsmarkt nicht 

funktioniert hat, jedoch für den Kita-Förderverein plötzlich eine Bude aufgebaut wurde. 

 

zum TOP 06: 

----------------- 

Beratung zum Haushaltsplanentwurf 2016 

 

 Kita Remkersleben 

Die Ortschaftsräte bitten um eine Projektdarlegung. 

 Der Schafstall in Domersleben ist im Plan enthalten. Das Bürgerhaus in Remkersleben 

wurde nicht berücksichtigt. Für die Ortschaftsräte ist dies nicht nachvollziehbar. 

- Herr Telschow sagt, dass bestimmte Dinge nicht im Plan enthalten sind. Im 

Sozialausschuss waren u. a. auch die Dorfgemeinschaftshäuser Gegenstand der Beratung. 

Die Förderung soll erneut beantragt werden, jedoch nicht für die Sanierung des Saals, 

sondern für das Haus. 

 

zum TOP 07: 

----------------- 

Diskussion zur Breitbandversorgung (eingeladen Herr Töpert – Telekom) 

 

Herr Töpert informiert die Räte über ein Modell zur Verbesserung der Netzgeschwindigkeiten 

in den Ortschaften. Das sogenannte Deckungsmodell beinhaltet, dass die Telekom die Kosten 

für die Erstellung des Netzes übernimmt, mit Unterstützung des Landes Sachsen-Anhalt. 

Lediglich ein Gemeindeanteil von 10 % der Gesamtkosten wäre zu erbringen. Er gibt Andreas 

Meyer als Ansprechpartner der Telekom an, unter folgender Telefon-Nummer:  

0151 20319962. 
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zum TOP 08: 

----------------- 

Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

Es gibt keine Mitteilungen. 

 

Der stellv. Ortsbürgermeister verabschiedet die Gäste und schließt den öffentlichen Teil der 

Sitzung. 

 

 

 

Horst Gurack 

stellv. Vors. d. Ortschaftsrates/ 

Protokollant 

 

 

 

(Herr Becker nimmt ab 20:20 Uhr an der Sitzung teil. Herr Gurack übergibt die 

Sitzungsleitung.) 


